

ERHOLUNGSRAUM KLAUSBODEN



Der Klausboden ist ein beliebtes Naherholungsgebiet für Einheimische und Gäste. In Zusammenarbeit mit der Agrargemeinschaft, der Gemeinde, dem Tourismusverband und den Vereinen wurde im Jahr 2003 die Infrastruktur verbessert und der Klausboden zu einem Erholungsraum ausgebaut.



Pillerbach-Steig
(gewidmet Josef Röck vulgo "Sendler"):
Rundweg 1 Stunde

Der Klausboden soll Erholungsraum für alle sein.
Beachten Sie folgende Hinweise:

-  Bitte halten Sie die Anlage sauber und hinterlassen Sie keinen Müll!
-  Grillen ist **nur nach Anmeldung** bei den Feuerstellen innerhalb des Grillplatzes gestattet!
-  Fischen ist nicht erlaubt!
-  Parken und Campieren ist im Erholungsraum Klausboden **verboten!**

Danke für Ihr Verständnis!

